

## Kabar Gembira Pemuda Pebulutangkis Asal Jember Ini Raih Medali Emas SEA Games

Siswandi - [JEMBER.KAMPAI.CO.ID](http://JEMBER.KAMPAI.CO.ID)

May 20, 2023 - 08:23



JEMBER- Kabupaten Jember mendapat kabar gembira, atas gelaran kompetisi olahraga bergengsi Southeast Asia Games (SEA GAMES) yang waktu itu digelar di Kamboja. Pemuda asal Jember yang bernama Febriana Dwipuji Kusuma berhasil membawa pulang medali emas dari cabor olahraga bulutangkis.



Atlet Bulutangkis Febriana Dwipuji Kusuma ini berpasangan dengan Amalia Cahaya Pratiwi Ganda Putri. Pasangan Ganda Putri tersebut berhasil mendapat medali Emas, setelah berhasil mengalahkan lawannya yang juga dari Ganda Putri asal Indonesia. Bupati Jember Hendy Siswanto mengaku sangat bersyukur dan bangga atas perolehan yang didapat dari atlet asal Jember tersebut.

Febriana Dwipuji Kusuma atau yang biasa akrab dipanggil Ana, pulang ke Jember pun disambut meriah oleh Pemerintah Kabupaten Jember. Hadiah yang didapat dari Bupati Jember Hendy Siswanto memberikan berupa satu unit sepeda motor dan uang tunai sebesar Rp. 10.000.000 kepada Febriana Dwipuji Kusuma.

Hadiah tersebut langsung diterima langsung oleh Febriana Dwipuji Kusuma yang didampingi orangtuanya. Pemberian hadiah dilakukan di depan Kantor Pemkab Jember, Jumat 19 Mei 2023. “kami sangat bahagia, atas keberhasilan anak kami yakni Febriana yang mendapat medali emas atas Ganda Putri Bulutangkis SEA GAMES 2023, inilah moment kebangkitan Jember yang sebenarnya. Dan saya berharap mental juara itu uterut hidup pada setiap pemuda Jember,”kata Bupati Hendy.



Di SEA GAMES 2023 itu ternyata atlet Jember tetap menunjukkan hasil maksimalnya, sebelumnya juga ia pernah meraih medali emas dalam ajang PON XX Papua pada Oktober 2021. Di PON XX Papua 2021, Febriana langsung memboyong 2 medali emas pada Cabang Olahraga Bulutangkis, dimana 1 emas dari tunggal putri mewakili Jember, dan 1 emas lagi dari Ganda Putri berpasangan dengan Marsheilla Gischa Islami mewakili Jawa Timur.(bgasJember)